

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 9
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Dotzheim
am 28.03.2007

Graffiti Unterführung Ludwig-Erhard-Straße

Beschluss Nr. 0045

Der Ortsbeirat befürwortet die Pläne der Aktion Farbenfroh, im Rahmen des geplanten Workshops in der Woche vom 16.07. bis 20.07.2007 unter Federführung der Jugendarbeit der Evangelischen Kirchengemeinde Dotzheim, die Unterführung der Ludwig-Erhard-Straße im Wiesengrund mit Jugendlichen aus Dotzheim zu gestalten und bittet den Magistrat, die Zustimmung zur Gestaltung der Unterführung mit Graffiti zu geben.

Begründung:

Die Aktion Farbenfroh hat durch entsprechende Projekte, zum Beispiel an der Kahlen Mühle oder in der Bahnunterführung zwischen Schönaustraße und Alfred-Schumann-Straße sowie in der Unterführung der Schönaustraße unter der A 66, zur Gestaltung von vorher hässlichen und beschmierten Flächen beigetragen. Es zeigt sich auch, dass schön gestaltete Graffiti-Flächen von anderen „Sprayern“ verschont bleiben und es so in der Folge zu keinen Verunstaltungen von öffentlichen Flächen kommt.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z. w. V.
3. Polizeirevier z. K.
1006 z.d.V.

Ernst
Ortsvorsteher